
iguales ni iguales entre sí las porciones, sólo 
abarca menos de un tercio de la superficie 
estudiada, es la que permite una más fácil par
celación v sacar el máximo aprovechamiento a 
los propietarios del terreno. Y se prevé por lo 
amplias de las zonas de edificación que quedan 
entre las calles, un cierto grado de libertad a 
los propietarios para la parcelación interior y 
el trazado de Pasajes particulares, jardines, etc.

—¿No cabía pensar en un proyecto que diera perso
nalidad a nuestro pueblo apartándonos de la idea de la 
linea recta?

—Me remito en parte a la respuesta anterior. 
No llega a un tercio la superficie con trazado 
de calles en línea recta, el resto es de directriz 
curva, acomodándose al terreno y jugando con 
las pendientes y si se examina con deteni
miento el Plano se observará, que si dentro de 
estas zonas aparece alguna de directriz recta 
es para acomodarse a caminos existentes y 
respetar al máximo los intereses privados. Una 
urbanización debe proyectarse para llevar a la 
práctica, no para que quede en el papel y la 
realidad llevada al terreno sea sólo una sombra 
mutilada de lo que se proyectó.

— En algún caso se afecta perjudicando los intereses 
de algún llansanense o de alguien que ha querido a 
Llansá antes de nuestras ideas de reforma. ¿Esto que 
aparenta ser ingrato era inevitable?

—Todo Plan de Ordenación lesiona los inte
reses privados. Es la parte nás lamentable y 
espinosa del que proyecta. He puesto ánimo y 
voluntad en el estudio, pero dejar contentos 
a todos es muy difícil Municipios económica
mente bien dotados resuelven el problema 
expropiando totalmente la zona objeto de 
estudio y una vez efectuada la urbanización y 
parcelación venden dando opción preferente de 
compra a los antiguos propietarios. Esto en 
Llansá no es posible y ha de hacerse contando 
con la buena voluntad de todos. Quizás dentro 
de unos años no piensen así y comprendan que 
el bien común redunda al final en bien propio.

*
*  *

«Nuestra Entrevista» term ina y  agradezco la buena 
disposición del señor M arqués que, con los porm enores 
dados, nos ayuda a com prender el «Plan de O rden a
ción Urbano».

Ya está en marcha la 

p is ta - ja rd ín  de

ELS AMETLLERS
*

Podemos adelantarles que el proyecto de 

crear la p ista-jard ín  ELS AMETLLERS va co

brando vida.

Delim itada ya la zona que se dedica al 

Baloncesto, p lantados los árboles que con

vertirán  la parcela de los alm endros en un 

verdadero  ja rd ín , está a la vista la re a liza 

ción del cam po de Baloncesto, rodeado de 

una pared con piedra de las inm ejorables 

«Minas Carm ina», con ilum inación para fes

tivales nocturnos, la construcción de unos 

bancos y  mesas en el ja rd ín  y  de una caseta 

para servicios higiénicos.

El Patronato que reg irá  dicha O bra  se ha 

reunido y ha aco rda do  solemnemente su 

aportac ión  anual que encabeza las a p o rta 

ciones que se tra ta rá  de conseguir.

A parte , pues, de la co labo rac ión  de doña 

Consuelo Dalfáu, p ro p ie ta ria  de la finca, y  de 

D. Francisco Valls, a rre nd a ta rio , los cuales, 

aunque firm antes de un a rriendo  de tip o  co

m ercial, están entusiasmados p o r la gracia 

de la idea m otriz de esta empresa y  les cree

mos dispuestos a coo pe ra r en cuanto esté de 

su mano, y  la protección no p o r constante 

menos loab le  de los Sres. Lorda, los miembros 

del Patronato han encabezado la suscripción 

que consta de los siguientes nombres y can

tidades:

Mn. J. Benet Cantó . . 350 ptas.

D. José Coll G a rrig a  . . 350 »

D. Luis Falcó . . . . . 350 »

D. José M a llo l. . . . 350 »

D. A n ton io  M argarits  . . 350 »

D. A n to n io  Pagés . . . 350 »

D. A n ton io  Ribas. . . . 350 »

D. Juan Salvat. . . . 350 »

M IGUFL FA C.


